

In den letzten Monaten wurde aus den Regionalmedien entnommen, dass es vermehrt zu Vandalismus gekommen ist.

Deshalb folgende Fragen:

1. **Welche Kosten sind der Stadt Halle für das Jahr 2008 durch mutwillige Zerstörung beziehungsweise mutwillige Beschädigung städtischen Eigentums – einschließlich Eigenbetriebe und städtische Beteiligungen – entstanden?**
2. **10-Jahresvergleich der Entwicklung: Wie viele Schäden (Anzahl), bemessen an den a) Kosten und b) der zur Anzeige gebrachten Straftaten, sind der Stadt im Zeitraum 1998 bis 2008 entstanden?**

gez. Hildebrandt
Stadtrat

Antwort der Verwaltung:

Die Beantwortung der Frage wird zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen, da die Ermittlung der Schäden und deren Kosten, insbesondere durch die Einbeziehung der städtischen Eigenbetriebe und Beteiligungen, mit einem hohen Aufwand verbunden ist.

Die Recherche auf einen 10 - Jahres - Zeitraum von 1998 – 2008 zu erstrecken wäre mit einem nicht gerechtfertigten Aufwand verbunden, eine fundierte Kostenermittlung ist zudem aufgrund des lange zurück liegenden Zeitraums nicht möglich. Die Verwaltung bemüht sich, die Kosten für einen 3 Jahreszeitraum 2006 - 2008 zu ermitteln und in der Stadtratssitzung im November zu präsentieren.

Egbert Geier
Beigeordneter

Die Anfrage wurde in die Novembersitzung vertagt.